

# Conagua nos cerró la llave: vecinos de Valle Gómez

Bloquean Circuito Interior para exigir que les restablezcan el servicio

David Galicia

df@eluniversal.com.mx

Desde hace dos meses, vecinos de la colonia Valle Gómez, en la delegación Venustiano Carranza, no reciben agua potable debido a que, afirman, personal de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) cerró las tomas que surten de líquido con el argumento de que, a partir de entonces, recibirían el recurso por tandeo.

“Desde que cerraron las tomas ya no cae nada; antes por lo menos caía un hilito, pero ahora nada. Tenemos que pedir agua en otras colonias o pagar mil 100 pesos por una pipa, porque las autoridades dicen que no somos una colonia con prioridad para que manden pipas”, se quejó María del Carmen García, vecina del lugar.

Emilio Zúñiga, director general de Obras y Desarrollo Urbano de la delegación, rechazó que Conagua haya cerrado el paso del líquido a la colonia, ya que se trata de un instancia federal y no tiene injerencia en la de-

marcación: “Ni la delegación puede manipular las válvulas”, aseguró.

El funcionario atribuyó el desabasto de líquido en Valle Gómez a “alguna válvula (que) ha estado funcionando mal y no se ha detectado”, y explicó que para hacer frente a la escasez, la delegación tiene ocho pipas que, reconoció, son insuficientes.

En protesta por la falta del recurso, la mañana de ayer, alrededor de 70 vecinos de la colonia bloquearon por dos horas la circulación en carriles laterales de la avenida Circuito Interior Río Consulado, a la altura de Ferrocarril Hidalgo. Al lugar llegaron autoridades delegacionales y granaderos, para replegar a los inconformes.

Después del mediodía arribaron pipas para atender la demanda de agua calle por calle, dijo María del Carmen García.

“Las autoridades dijeron que iban a abrir las tomas, pero no especificaron los horarios. Es poca agua, que no nos la quiten”, pidió.

“

Tenemos que pedir agua en otras colonias o pagar mil 100 pesos por una pipa, porque las autoridades dicen que no somos una colonia con prioridad para enviar pipas”

María del Carmen García, vecina de la colonia Valle Gómez



RECLAMO El bloqueo en Río Consulado duró alrededor de dos horas, hasta que llegaron granaderos y funcionarios de Venustiano Carranza. Después, se atendió calle por calle la demanda de agua con pipas

